
Association de parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF) 

13 avril 2022 19h30 Virtuel (zoom) 

Réunion convoquée 

par :  

Mélanie Ringuette Présidente de l’APEF 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Denis Gravel, Mélanie Brochu-Maclaulay, Geneviève L’Heureux, 

Natalie Politano, Catherine Genest 

Absences :  Ghislaine Reine et Annie-Pier Fortin 

Procès-verbal 

Sujets Discussions Actions 

1. Mot de 

bienvenue 

Mélanie souhaite la bienvenue.  Quorum atteint 

2. Adoption de 

l’ordre du jour 

Natalie propose 

Geneviève appuie 

Ajout à varia :  

cours gardiennage 

3. Adoption du 

procès-verbal 

Mélanie B-M propose 

Nathalie appuie 

 

4. Rapport de la 

présidente 

La demande pour la levée de fonds pour les 

beignes a été faite. Nous sommes en 

entente de la confirmation.  

 

La levée de fonds de Growing smile est en 

cours jusqu’au 19 avril. La distribution se 

fera le 4 mai. 

 

Nous sommes en attente pour une nouvelle 

levée avec Booster juice ce serait pour mai.  

 

Healthy hunger commencera le 22 avril. 

 

Le total des ventes de chocolat purdy’s est 

de 3 336,38$. Le profit est de 834,10$. 

 

 

5. Rapport de la 

vice-présidente 

N/A  

6. Rapport de la 

trésorière 

Dons : 7 570$ 

Collecte de fonds : 23 475,10$ 

Dépenses : 22 315,00$  

Dépenses remerciement : 52,44$ 

Frais bancaire : 136,75$ 

Trésorerie : 19 092, 16$ 

 

 



Le prochain casino serait entre octobre et 

décembre 2022. 

7. Varia Nathalie demande si un cours de 

gardiennage pourrait être offert en français 

à l’école.  

M. Gravel mentionne que cette année le 

cours se donne seulement à Edmonton. 

L’information sera partagée par l’info-hebdo. 

 

Nathalie demande si nos élèves de la 7e à la 

9e année peuvent se joindre à d’autres 

écoles pour les sports parascolaires.   

M. Gravel mentionne que le partenariat 

existe toujours avec Mother d’Youville afin 

de permettre à nos élèves de faire les essais 

pour les équipes sportives.   

 

Nathalie est en attente d’un courriel avec le 

représentant du parc pour une réparation. 

Une demande pour ajouter des copeaux de 

bois au petit parc a été faite à la conciergerie 

en chef.   

 

8. Prochaine 

réunion 

11 mai 2022  

9. Levée de la 

réunion 

19h45 

Natalie propose 

Geneviève appuie 

 

 


